

Kindermission-Siegerland e. V.

... denn alle Kinder sollen von Jesus Christus hören!



Liebe Freunde und Gebetspartner,
mit diesem Wort Gottes möchte ich euch
ganz herzlich grüßen:

Als Jesus die Straße entlangging,
sah er Matthäus in seiner Zollstation sitzen.
„Komm mit und folge mir nach“, sagte er zu ihm.
Und Matthäus stand auf und folgte ihm nach.
Matthäus 9, 9

Der Herr Jesus ist sehr radikal was Seine Nachfolge angeht. ER begnügt sich nicht mit ein wenig christlich sein. ER will alles. Als einmal ein reicher Mann fragte, wie er in das Reich Gottes kommen könne, sagte ER ihm: Verkaufe alles und verschenke es. Und dann komm und folge mir. Ein anderer wollte ihm folgen, doch erst musste er noch zur Beerdigung seines Vaters. Doch der Herr Jesus sagte: Folge mir nach; lass die Toten ihre Toten begraben!

Der Herr Jesus ist kein herzloser Fanatiker. ER weiß genau, woran unser Herz hängt. Und das will ER haben. ER weiß nämlich, dass wir Ihm nie recht dienen können, wenn unser Herz an anderen Dingen hängt. Wir werden nie den vollen Segen Gottes erleben, wenn wir Ihn nicht von ganzem Herzen lieben und folgen. Matthäus ließ alles stehen und liegen. Seine geliebte Kasse, seine Listen, seine gesamte Arbeit ließ er sofort zurück um dem Herrn Jesus zu folgen.

Auch wir wollen jetzt sofort Ihm folgen. Wir wollen hören, was ER uns zu sagen hat und es tun. Wir wollen mit Ihm im Gespräch sein, den ganzen Tag, und alles umsetzen, was ER uns zeigt. Sofort! – so wie der Herr Jesus sagt, und nichts auf die lange Bank schieben. Der Herr Jesus will uns ganz. ER kennt die Dinge, die nicht gut für uns sind. ER weiß, woran unser Herz sich klammert. Doch ER will alles für uns sein.

Sind wir endlich frei von unserm Besitz und den Bindungen an Menschen, sind wir frei für ihn und ER kann Seinen Segen über uns ausschütten. Manchen Christen kann ER viel, viel Geld anvertrauen. Sie können damit umgehen und machen Geld nicht zu ihrem Gott. Andere bekommen nur das Notwendigste, denn Geld wäre für sie eine Gefahr.

Einige bekommen große Aufträge von dem Herrn Jesus anvertraut, und andere noch nicht. Es hängt immer davon ab, wer der Herr Jesus für uns ist und woran wir unser Herz hängen.

Kindertag und Familiengottesdienst in der Stadtmission Siegen / Nordrhein Westfalen

Antje Hartmann berichtet: Das Thema für diesen Kindertag hieß: Ein Mann – ein Buch – und eine gute Nachricht! Wer war wohl dieser Mann?

Nach einigen Wochen Vorbereitung – Spiele und Bastelworkshops vorbereiten, Anspiele einüben, Kostüme besorgen, Einladungszettel verteilen mit Hilfe der Jungschar, Essen planen usw. – war es endlich soweit: 12 Mitarbeiter und 29 Kinder, aus der Gemeinde, deren Freunde und Kinder aus dem Umfeld der Stadtmission, waren auf den Mann mit dem Buch gespannt:



Das war nämlich – der Hans, nein, der sah ja ganz anders aus. Das war der Martin Luther!

Hans-Jürgen Braun sah in seinem Kostüm wie Martin Luther aus und auch Angelika, seine Frau, trat als Katharina von Bora auf. Da ließen es sich die Mitarbeiter nicht nehmen, sich auch ein wenig „mittelalterlich“ zu kleiden.

Die Kinder lauschten gespannt dem Anspiel und der Geschichte vom jungen Martin, der verzweifelt nach Gnade suchte. Nach einem Quiz, Liedern und dem Bibelvers der gelernt wurde ging es erstmal zum Mittagessen, das ein 4-köpfiges Küchenteam vorbereitet hatte.



Unser Beitrag zu „500 Jahre Reformation“
Allein aus Gnade · Allein die Schrift · Allein Jesus Christus ...

Wir übernehmen die Durchführung von:

- Kinderbibeltagen u. a. zum Thema: Martin Luther
- Kinderprogramm bei Mission- u. Gemeindefesten
- Kinderprogramm bei Gemeindefreizeiten
- Kinderprogramm bei Konferenzen
- Schuleinsätze

www.kindermission-siegerland.de · Tel. 0271 / 87 06 35 3



Kindermission-Siegerland e. V.

Sohlbacher Str. 64 · D-57078 Siegen · Tel. Büro: (0271) 8 70 63 53 · Privat: (0271) 8 72 36
E-Mail: kimisi@gmx.de · www.kindermission-siegerland.de

Vorstand: Hans-Jürgen Braun (1. Vorsitzender) Roger Köhlinger, Hans-Peter Denker
Bankverbindung: Sparkasse Siegen IBAN: DE18 4605 0001 0000 0308 17, BIC: WELADED1SIE

Gemeinnützigkeit anerkannt vom Finanzamt Siegen, Spendenbescheinigungen werden ausgestellt.



Danach wurde es wild bei den Ritterspielen mit Zweikampf, Lanze und Galgenkegeln.



Die anschließenden Workshops brachten wieder etwas Ruhe, es wurden mehrere Schriftrollen mit Bibelversen erstellt und ein Modell der Wartburg gebastelt.



Im zweiten Teil der Kinderstunde erfuhren die Kinder, wie Martin Luther die befreiende Gnade Gottes erlebte, in Lebensgefahr bewahrt wurde und schließlich die Bibel in die deutsche Sprache übersetzte. Zum Schluss gab es noch



Unterwegs in Rumänien



Vom 27. bis 31. März werden meine Frau und ich zu einer Kinder-Bibelwoche in Rumänien unterwegs sein. Wer diesen Einsatz finanziell unterstützen möchte darf das gerne tun. Man möge bei seiner Spende bitte die vollständige Anschrift angeben und den Vermerk „Rumänien“ hinzufügen.

Butterwecken, ein Heft mit der Luthergeschichte und eine Martin-Luther-Figur von Playmobil.

Der Familiengottesdienst am Sonntag rundete das Ganze ab. Ein Luther-Quiz zeigte, dass die Kinder super aufgepasst hatten und auch die Erwachsenen recht gut informiert waren. Das Gleichnis vom Schatz im Acker (Matthäus 13,44-46) lud dazu ein, darüber nachzudenken, was uns wirklich wichtig ist, was unser „Schatz“ ist. Wir beten, dass Kinder und Erwachsene durch diese Tage den wahren Schatz – Gottes Gnade – (neu) entdeckt haben.

Für alle bisherige Fürbitte und alle Unterstützung durch finanzielle Gaben, an die Kindermission Siegerland, möchte ich euch von Herzen danken!

In herzlicher Verbundenheit
Euer

Hans-Jürgen Braun



Gebetsanliegen der Kindermission Siegerland

*Christen, die beten, sind wie Säulen,
die das Dach der Welt tragen.*
Martin Luther

Dank – wir danken für ...

- dass wir einen so großen HERRN haben, der lebt, bis heute handelt und Menschen verändern kann.
- alle Bewahrung in der Familie und auf allen Reisen.
- die Möglichkeit Kinder-Bibelwochen durchführen zu können.

Anliegen - wir bitten für ...

- Gottes Führung durch den Heiligen Geist.
- Einladungen zu Kinderbibeltagen 2017 / 2018
- die finanzielle Versorgung der Kindermission, um alle Kosten bezahlen zu können.

Termine der Kindermission Siegerland

Termin im März

27. – 31. Kinder-Bibelwoche in Reghin / Rumänien

Termine im April

8. Kinderprogramm bei der Gemeindefreizeit in Nettetal / Nordrhein Westfalen

14. - 17. Kinderprogramm bei der Osterkonferenz vom Missionswerk Mitternachtsruf / Schweiz

19. – 21. Kinder-Bibeltage in Albstadt-Laufen / Baden-Württemberg

Termine im Mai

9. – 13. Kinder-Bibelwoche in Köthensdorf / Sachsen

20. Missions-Kindertag in Bochum / Nordrhein-Westfalen

25. Kinderprogramm beim Freundestreffen vom Missionswerk Mitternachtsruf in Sindelfingen / Baden-Württemberg

Kindermission-Siegerland e. V.

Sohlbacher Str. 64 · D-57078 Siegen · Tel. Büro: (0271) 8 70 63 53 · Privat: (0271) 8 72 36
E-Mail: kimisi@gmx.de · www.kindermission-siegerland.de

Vorstand: Hans-Jürgen Braun (1. Vorsitzender) Roger Köhlinger, Hans-Peter Denker
Bankverbindung: Sparkasse Siegen IBAN: DE18 4605 0001 0000 0308 17, BIC: WELADED1SIE

Gemeinnützigkeit anerkannt vom Finanzamt Siegen, Spendenbescheinigungen werden ausgestellt.